
7 Pièces

285 m²

Réf. 83399716

2 756 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Dans  un  domaine  sécurisé,  au  cœur  de  la  verdure,  splendide  villa  de

près  de  285  m²  au  calme  offrant  une  jolie  vue  dégagée  mer  et

jardin.Edifiée  sur  2  niveaux,  elle  se  compose  d'un  vaste  séjour  avec

cuisine ouverte, le tout ouvrant sur une belle terrasse avec vue mer. Au

même  niveau  2  chambres  en  suite  avec  rangements  et  salle  de

bains/douches. Au niveau inférieur 3 grandes chambres avec salles de

douches,  une  cuisine  d'été  au  niveau  de  la  piscine,  buanderie,  grand

garage  pour  plusieurs  véhicules.  Terrain  arboré  avec  barbecue  en

pierre.Très beaux volumes et matériaux de qualité

In a secure domain, in the heart of greenery, splendid villa of almost 285 sqm in a

quiet  area  offering  a  lovely  open  view  of  the  sea  and  garden.Built  on  2  levels,  it

consists of a large living room with open kitchen, all opening onto a beautiful terrace

with  sea  view.  On  the  same  level  2  en-suite  bedrooms  with  storage  and

bathroom/showers.  On  the  lower  level  3  large  bedrooms  with  shower  rooms,  a

summer  kitchen  at  swimming  pool  level,  laundry  room,  large  garage  for  several

vehicles.  Wooded  land  with  stone  barbecue.Very  beautiful  volumes  and  quality

materials
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